

Pasca Pemungutan Suara, Koramil 0824/12 Kaliwates Pendampingan Pemeriksaan Kesehatan Gratis Bagi Petugas TPS

Siswandi - KALIWATES.INDONESIASATU.ID

Feb 16, 2024 - 16:03



JEMBER- Sehari Pasca pemungutan suara Pemilu 2024, petugas Tempat Pemungutan Suara (TPS) mendapatkan pelayanan gratis pemeriksaan kesehatan dari petugas Puskesmas, kegiatan yang dilaksanakan pada Jum/at 16/02/2024 tersebut bertempat di Kantor Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Camat Kaliwates Roni Herman Baza, Kapolsek Kaliwates Kopol Mahrobi Hasan, Danramil 0824/12 Kaliwates Kaptan Inf Suwarno, Ka Puskesmas Gladak Pakem dr. Dina S beserta 6 orang Tenaga medisnya, serta para petugas TPS di wilayah Kecamatan Kaliwates.

Pada kesempatan tersebut Camat Kaliwates Roni Herman Baza menyatakan, bahwa kita sangat berterima kasih kepada para petugas TPS yang telah menjalankan tugasnya dengan baik, sehingga kita memberikan apresiasi berupa pemeriksaan gratis kepada mereka.

Dengan kondisi kesehatan yang selalu prima tersebut, mereka diharapkan melaksanakan rutinitasnya kebalik seperti hari-hari biasanya. Jelas Camat Kaliwates.



Sementara itu dr. Dina S dalam wawancaranya menyatakan bahwa hasil dari pemeriksaan tensi darah mereka yang usianya 20-45 tahun normal, tidak ada kendala keluhan lainnya, demikian pula yang berumur diatasnya mereka semua sehat, namun kita tetap memberikan vitamin kepada mereka agar mereka lebih bugar lagi usai kurang tidur beberapa hari kemarin.

Danramil 0824/12 Kaliwates Kaptan Inf Suwarno, dalam wawancaranya ikut senang dengan kondisi petugas TPS yang sehat hingga pasca pemungutan

suara saat ini, sehingga mereka dapat terus bekerja seperti biasanya dalam memenuhi kebutuhan keluarganya.

Terkait perkembangan lainnya saat ini untuk logistic Pemilu 2024 secara keseluruhan sudah berada di Panitia Pemilihan Kecamatan dan penghitungan suara tingkat Kecamatan Kaliwates, usai penghitungan tingkat kecamatan nantinya baru ada pergeseran logistic menuju gudang Keomisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kabupaten Jember. jelas Kapten Inf Suwarno.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi upaya pemerintah dalam memberikan pemeriksaan kesehatan gratis kepada para petugas TPS tersebut, ini memang patut dilakukan pasca adanya kegiatan yang memerlukan fokus mereka beberapa hari yang lalu, ini sungguh luar biasa.

Dan kita sangat berterima kasih kepada para petugas TPS ini karena telah menjalankan tugas tanggung jawabnya dengan baik, sehingga pemungutan suara berjalan tertib, lancar aman dan kondusif. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)